



Au Cameroun depuis les premières heures de la matinée d'hier lundi, dans le cadre de la cérémonie du tirage au sort de la prochaine coupe d'Afrique des Nations qu'il doit présider ce mardi 18 août 2021, le président de la CAF n'a pas manqué de rassurer une nouvelle fois les pessimistes et les sceptiques quant à la qualité de la compétition que le pays de Roger Milla et de Samuel Eto'o s'appêtent à abriter.

C'était dans le cadre d'une interview accordée à son arrivée, à la Crtv, l'office de radiotélévision camerounaise, et dont l'extrait a été diffusé au journal de 17h du poste National ce lundi.

*«Je suis très content d'être à la maison, avec mon frère **Seidou (Mbombo Njoya, président de la FECAFOOT, NDLR)** qui abat un travail formidable. Tout comme le Secrétaire Général de la CAF. Nous sommes là pour lancer officiellement le processus qui va rassembler l'Afrique et le monde au Cameroun»,* a indiqué le riche homme d'affaires sud-africain.

**Patrice Motsepe** réitère que la **CAN camerounaise sera l'une des plus réussies jamais organisées.**

*«La CAN 2021 sera l'une des plus belles jamais organisées. Nous sommes confiants en raison du travail formidable qui est fait au Cameroun. Nous allons montrer à l'Afrique et au monde les qualités exceptionnelles et le talent de notre peuple de ce pays»,* affirme-t-il.

*«Le Cameroun est un beau pays à visiter, avec un énorme potentiel touristique et très attractif sur le plan de l'investissement... Nous avons le devoir d'utiliser le football pour favoriser l'éducation, la création des emplois, des opportunités et améliorer les conditions de vie des populations», a-t-il ajouté.*

*«Avant de devenir président de la CAF, j'ai entendu dire que le Cameroun ne serait pas prêt pour la CAN. Voilà pourquoi dès ma première conférence de presse, j'ai tenu à dire qu'il n'y a qu'un plan: c'est le Cameroun», a rassuré Dr. Motsepe.*